

JAXX
WWW.JAXX.COM
EUROMILLIONS

JETZT TIPPEN!

ÖÖ Landesausstellung 2009
Alle Infos zur Landesausstellung im Stift Schlierbach finden sie hier!

Rallyefahren
mit BMW Fahrzeugen am Rallyecrossring Holiabrunn

Google-Anzeigen

September 15, 2009

Die letzten News

- Jeep Wrangler von TAMIYA mit zwei unterschiedlichen Chassis
- Neues TAMIYA-Chassis für die Königsklasse im Maßstab 1:10
- TAMIYA's Super Clod Buster jetzt in Chrom
- Rallye de Vienne 2009 - Ganz Wien war wieder ein Automuseum
- BRP erweitert seine CAN-AM Spyder Roadster Familie um ein Tourenmodell

[Mehr in der News Sektion]

Inhalt

- Home
- Fotos
- News
- Links
- Termine
- Suche (Text)
- Buchvorstellungen
- Newsletter
- Vorteilzone

Specials:

- Reifen-Spezial
- GTI / VW Spezial

Shops:

- Automarken-Shop
- Rallye-Produkte
- Motorsport-Produkte
- Styling by Foliatec

Eigen-Produktion

Das ABC des Österreichischen Rallyesports

Erste Infos online VORBESTELLUNGEN ab sofort möglich

Google-Anzeigen

- Fahrer
- Dosen Bioethanol
- VW Oldtimer
- Kurs Rallye
- Rallye WRC

Nachrichten-Kanäle

- Bergalpe
- Dragracing
- Drift-Sport
- Fahrzeuge-Neu
- Formel 1
- Formel BMW
- Formelsport (div)
- GT-Sport
- Historie
- Kartsport
- Langstrecke
- Markenpokale
- Motorrad offroad
- Motorrad Strasse
- ohne Motoren
- Oldtimer
- Pitbabes
- Powerboat
- Rallye Raid
- Rallye-Sport
- Rundstrecke (div)
- Slotcars/Modelle
- SUV/ATV/Quad
- Technik
- Tourenwagen
- Tuning/Styling
- weitere News
- Youngtimer

Agentur-Partner

- Auto-Reporter
- Billige Autoteile
- DriftChallengeAustria
- Gebrauchtwagen
- Kart-Sport

<p>Toyota Auris 1.3 Die komplette Ausstattung finden Sie auf unserer Homepage unter</p> <p>13.995 €</p>	<p>Fiat Seicento Neuwagen zum Traumpreis!!! Fiat-Hersteller-Garantie bis 08/2011</p> <p>5.390 €</p>	<p>Porsche 911 GT3 Schaltgetriebe 6-Gänge, Sitze Stoff Lederausstattung schwarz,</p> <p>130.100 €</p>	<p>Seat Ibiza 1.4 16V R142484, Abbieglicht, coming home / leaving home, externer</p> <p>14.799 €</p>
---	---	---	--

Vorschau: Jänner Rallye: Vorbericht Reinhard Pasteiner

Geschrieben am Friday, 02 January 2009 um 00:05:00 CET
Thema: Rallye-Sport

- Reinhard Pasteiner setzt bei der Jänner-Rallye auf Alternativen Kraftstoff
- Unternehmer aus Niederösterreich hofft auf Top-10-Resultat



Werbung

HERZOG Motorsport

zu diesem Thema:

- Rallye Fotos
- Rallye Links
- Rallye News
- Rallye Termine
- Thema: Rallye-Sport

meistgelesen: Rallye-Sport:
BP Ultimate Rallye 2005 - 6.-10.9.2005

Einstellungen

- Druck-Version
- Diesen Artikel an einen Freund senden

WWW.JAXX.COM

EUROMILLIONS

DIESEN FREITAG: 100 MIO. IM JACKPOT!

JETZT TIPPEN!

Die Österreichische Rallyeszene ist mit Sicherheit um eine Attraktion reicher. Nach seinem sensationellen Auftritt bei der Waldviertel Rallye im November wird Reinhard Pasteiner die gesamte Österreichische Rallye-Staatsmeisterschaftsaison 2009 bestreiten. Den Beginn macht der 38-jährige Niederösterreicher bei der Jänner-Rallye am 3. und 4. Jänner in Freistadt. Dort vertraut er mit Co-Pilot Freddy Fuchs auf einen ATC Bioethanol Mitsubishi Lancer Evo IX aus dem Hause Stengg Motorsport.



Reinhard Pasteiner ist im wahrsten Sinne des Wortes ein absoluter Neuling im Rallyesport. Seine ersten Spuren zog er im Jänner dieses Jahres in Schweden durch den Schnee. Doch schon bei der Waldviertel-Rallye konnte der erfolgreiche Unternehmer aus St. Pölten einen vielbeachteten Erfolg einfahren und landete auf dem zehnten Gesamtrang.

„Da wusste ich, dass mich dieser Sport gepackt hat und ich auch das Potential habe, mich weiter zu entwickeln. Denn wenn ich im Motorsport etwas beginne, möchte ich es höchst professionell und natürlich auch erfolgreich betreiben. Die Waldviertel-Rallye hat mir diese Entscheidung sicher leichter gemacht“, erklärt Pasteiner.

Diese Vorgangsweise bewies der „Rallye-Rookie“ schon in seinem früheren Motorsportleben. Von 1998 bis 2005 war Reinhard Pasteiner in der Superbike-Szene unterwegs, wo er 2004 sogar einige Siege einfahren konnte. Ein schwerer Unfall im Jahr 2005 am Salzburgring beendete die Motorsport-Karriere auf zwei Rädern.

Doch Reinhard Pasteiner gab nicht auf. Und getreu seinem Motto: „Born to Race – Lebe deinen Traum, 24 Stunden – 365 Tage im Jahr“ suchte er sich ein neues Betätigungsfeld. Jedoch nicht ohne Background. Als Coach steht ihm Fritz Waldherr zur Seite, der 1992 selbst den Rallye-Staatsmeistertitel in der Gruppe N einfuhr. Am heißen Sitz nimmt Freddy Fuchs Platz, der bereits 2004 Hannes Danzinger zum Dieselpokalsieger navigierte.

Bei der Jänner Rallye 2009 gilt es nun den nächsten Schritt zu machen. Dieser soll sein, dass man sich auch bei einem sehr starken Teilnehmerfeld unter den Top-10 im Gesamtklassament etablieren kann.

Pasteiner: „Die Verhältnisse im Mühviertel sind sicher alles andere als einfach. Doch darauf bereiten wir uns professionell vor und hoffen, dass wir das dann auch bei der Rallye umsetzen können. Natürlich befinden ich mich zur Zeit in einer permanenten Lernphase. Doch ich habe ein sehr gutes Team. Damit sollten wir die eine oder andere Klasse überspringen können. Ein Top-10-Platz bei der Jänner-Rallye ist sicher ein sehr hohes, wenn natürlich auch nicht unmögliches Ziel.“

Die 27. Internationale Jänner-Rallye wird am 2. Jänner um 19.00 in Freistadt gestartet. Am Samstag (3.1.) und Sonntag (4.1.) stehen 18 Sonderprüfungen mit einer Länge von 256,4 Kilometer auf dem Programm. Die Gesamtlänge der Rallye beträgt 850,48 Kilometer. Der Zieleinlauf ist am Sonntag um 17.26 Uhr in der Freistädter Messehalle.

Vorteile für User

PHYSIO THERM
JETZT GRATIS testen & erleben!

Jetzt gratis Infrarotkabinen testen und Gutscheine ... mehr...

[Weitere Vorteile >>](#)

Der Buch-Tip

MOTORBOX
Bestseller

Rallyewebshop

Teamkleidung jetzt 50% reduziert
DAS OFFIZIELLE MERCHANDISE

Suche: Autosport & Web

Google

Web www.autosport.at